

学校
だより
中

～『敬・志・行』～

城山中学校

No. 8

平成23年10月11日
広島市立城山中学校
☎927-1780
FAX 927-9244

城山中公開ホームページ <http://www.jouyama-j.edu.city.hiroshima.jp>

☆前期の締めくくりは体育祭で・・・

第25回 体育祭 「パワー全開 燃やせ 城山魂！」



10月1日(土)第25回の体育祭を実施しました。天候にも恵まれ、たくさんの来賓や保護者の前で生徒たちはがんばりを見せてくれました。

練習中のけがで、残念ながら、種目に参加できない生徒もいましたが、クラスで協力して、様々な競技に練習の成果を発揮してくれました。まさにテーマどおりの「城山魂」でした。



最終的な結果は、
＜1年生＞

1組	2組	3組
100点	85点	130点

＜2年生＞

1組	2組	3組
105点	105点	105点

＜3年生＞

1組	2組
114点	94点

1年生は3組、2年生は全クラス
3年生は1組が優勝でした。



総合では赤組(3組)の優勝となりました。

※3年生は最後の種目「飛べ飛べガッチャマン」に勝負がかりましたが、当日まで全く勝てなかった1組が最後に大逆転。2組からは祝福の声。とてもいい光景でした。

☆後期の始まり

今日(10月11日)から後期となります。前期との間は3連休の休みですが、前期末の評価をうけて、気持ちを新たに頑張りたいと思います。

早速22日(土)には文化祭が行われます。文化系クラブの3年生にとっては、最後の発表の機会です。素晴らしい演奏や作品を期待しています。ちなみに、今年も全国的にも有名な山陽女学園高等部のバトン部とマーチングバンド部の発表もあります。もちろん、お楽しみのPTAバザーもありますよ。